



Marsfeld.

Bismarckberg.

Kahlenberg.

Wiener Grab.

Stephanskirche.
Kunstakademie.Kaiserliche Hofburg.
Ringstraße.
Museumsstraße.Postoffice.
Burgtheater.Rathaus.
Zwitscherplatz.
Natur- u. Kunsthilf. Museum.

70. Wien, von Süden gesehen. Der Stephansdom, ein Meisterwerk deutscher Baukunst, ist der Mittelpunkt der ältesten Stadt, die seit Niederlegung der Festungsmauern von eleganten Gebäuden und einem Kranz herrlicher Bauwerke umgeben ist. Zwischen dem vielhöckerigen Rathaus und dem neuen Rathaus befindet sich Wiens schönster Platz, räumlich geschnitten mit hervorragenden Bauwerken. Diese stammen alle aus den letzten Jahrzehnten des vorigen Jahrhunderts, als die Wiener Baukunst einen großartigen Aufschwung nahm. Welt berühmt ist die östliche Hofburg bis zum Donau-Durchbruch und zum vortragendsten Wiener Grab, dem letzten Ausläufer der nordlichen Kahlenberg.